

Zu Besuch bei Coca-Cola

Die Berufsschule Scala macht einen Ausflug nach Dietlikon

Die Lernenden der Fachrichtung PrA Restauration besuchten den weltweit bekannten Getränkehersteller Coca-Cola.



Coca-Cola stellt eine ganze Reihe verschiedener Getränke her

Dietlikon / Brüttisellen

Am Mittwoch, dem 27. November 2019, machten sich fünf Lernende mit zwei Lehrpersonen auf den Weg nach Dietlikon zum Coca-Cola Visitor Center. Hier wird seit 1936 Coca-Cola für den schweizerischen Getränkehandel produziert. Das Getränk wurde durch Max Stooss in die Schweiz gebracht. Er war auf einer Geschäftsreise in Amerika und trank dort Coca-Cola. Er fand es so köstlich, dass er sofort mit der Firma Kontakt aufnahm. Er schloss einen Vertrag ab, dass er Coca-Cola auch in der Schweiz herstellen darf.



Die Exkursionsgruppe im Visitor Center

Das Visitor Center

Zu Beginn des Besuches wurden der Gruppe einige Informationen über Coca-Cola gegeben. Danach ging es weiter mit verschiedenen Spielen, die mit den Lernenden einer anderen Schule zusammen durchgeführt wurden. Es mussten beispielsweise Wissensfragen beantwortet oder Schätzungen zur Firma gemacht werden. Zwischendurch gab es sogar einen Tanz-Battle. Nach den Spielen wurde die Gruppe dann durch die Produktion geführt. Sie erhielt Einblicke in verschiedenste Abläufe; von der Herstellung der PET-Flasche bis zur Beladung der Camions.

Über Coca-Cola in der Schweiz

Die Lernenden haben viel Neues erfahren. Fast alle Stoffe, die im Cola-Getränk aus Dietlikon enthalten sind, stammen aus der Schweiz. Es gibt eine ganze Reihe an Getränken, die zu Coca-Cola gehören. Zum Beispiel Fanta, Sprite, Fuseseta, Valser und viele mehr. Die Firma Coca-Cola beschäftigt über 800 Mitarbeitende in der Schweiz. Auch Nachhaltigkeit ist für Coca-Cola kein Fremdwort. Die Glasflaschen werden nach Dietlikon zurückgeliefert, gewaschen und wieder neu befüllt. Eine Glasflasche kann so rund 25 Mal befüllt und verkauft werden.